



**Mi Universidad**

## **Autobiografía**

*Nombre del Alumno: Dulce Cristel Hernández Hernández*

*Nombre del tema: Autobiografía*

*Parcial: Módulo I*

*Nombre de la Materia: Redacción del español*

*Nombre del profesor: Teresita Trejo Perez*

*Nombre de la Licenciatura: Trabajo social*

*primer cuatrimestre*

## MI BIOGRAFÍA

Mi nombre es Dulce Cristel Hernández Hernández, tengo 17 años, nací en Nicolas Bravo 1ra sección, el diez de noviembre del 2005, nací por medio de partera, mi papá se llamaba erman, falleció cuando yo tenía un año no lo conocí solo en una foto que mi mamá tiene en un cuadro, aun que las personas que lo conocieron dicen que me parezco mucho a el, vivo actualmente con mi mamá Flor de 55 años quien es una persona muy responsable y amante de las flores, mi padrastro al que quiero como si fuera mi papá Juan de 58 años quien es una muy sensible y trabajador, y con una de mis hermanas, soy la más pequeña de 4 hermanas, mi hermana Lucía de 35 años , casada con Víctor de 43 años , mamá de dos pequeños niños, Luis que es el mayor de 14 años quien es muy inquieto, Cristan de 10 años que es muy rebelde y una pequeña niña de 6 meses ella aun no tiene nombre pero ya tienen pensado en llamarla Belinda, ella es mi adoración es una niña muy bella y me gusta cuidarla mucho, mi hermana Yuri con la que actualmente tengo una unión más grade que con mis otras hermanas ya que vivimos en la misma casa, de ella no tengo mucho para decir ya que es una persona muy ocupada por su trabajo y las veces que descansa queda en casa haciendo sus pendientes. Mi hermana maricruz de 21 años que actualmente vive en pachuca de no puedo decir mucho ya que desde que se fue no se tanto de ella, actualmente la relación con mi familia es muy buena aun que hay veces que tenemos rachas malas como cualquier otra familia.

Estudie en el jardín de niños el Pipila que se encuentra en la misma localidad en la que vivo, entre meses antes de cumplir los 3 años la escuela era pequeña también eramos pocos niños, la verdad no tengo muchos recuerdo de mi vida en el jardín de niños, lo poco que recuerdo es que casi no tenía muchos amigos ya que tenía piojos a causa de que una de mis hermanas que se quedaba en un albergue, sus compañeras le pegaron piojos y ella nos lo pegó a mí y mis otras hermanas, mi mamá tuvo que cortarnos el cabello muy corto, esa era una razón por el cual los niños y niñas no les gustaba llevarse conmigo y me hacían el feo. Tenía una maestra

que era muy buena conmigo, teníamos dos receso ella se sentaba conmigo a jugar, colorear, platicar, también me quitaba los piojos ya que casi no jugaba con niños. Yo la quería mucho, y aunque no recuerdo su nombre ni su cara la sigo le guardo aprecio como una persona de gran importancia en mi vida luego al cursar mi tercer año en el jardín de niños ella se fue y llegó otra maestra quien también era muy buena y amable, de ella si recuerdo su nombre se llamaba perlita, tal vez a ella la recuerdo porque la conocí cuando ya era un poco más consciente de las cosas y por qué la eh visto un par de veces en la actualidad, recuerdo que en el último año me gustó un niño pero nunca le dije nada ya que sentía que yo no le gustaba en ese entonces me sentia feita y aun que después de que salimos del jardín de niños se fue a otro lugar, aun recuerdo mi graduación, recuerdo que mi vestido era color rosa y que me gustaba mucho; también recuerdo un tocador de flores que combinaba con mi vestido (aun lo conservo), cuando entré a la primaria fui una de las cuatro niñas más inteligentes de primer grado, aprendí a leer fácilmente y entendía rápido a las materias, aunque en escritura se me complicaba mucho ya que confundía las letras, en especial la B con la D, solo cuando eran minúsculas (bd), escribía tan mal las palabras ya que me salteaba letras, en la actualidad se me sigue pasado eso... Los primeros 2 años de la primaria no me gustaron mucho tampoco tuve muchos amigos aunque ya era normal nunca me sentí mal por eso, mi vida fuera de la escuela tampoco era tan agradable, desde que tengo uso de la razón mi mamá trabajaba salía desde temprano y regresaba de noche, pero siempre fue una mamá muy responsable que me dio comodidades hasta ahora, Yuri, ella ya era una adolescente por lo cual pasaba el tiempo en la prepa y con sus amigas, mi hermana Maricruz pasaba más tiempo en casa de su mejor amiga, aun que siempre me acompañaba de regreso a casa. En una ocasión que llovía, no recuerdo porque pero me quite mis sandalias y no pude volver a ponerme las sandalias, mi hermana me regañó y para que ya nos fuéramos me puse las sandalias al revés y me fui llorando y ella se enojó porque no me apuraba a caminar, me empujó y me cai por unas escaleritas de piedra, me rompi el labio, la verdad ahora es algo que me da mucha risa al acordame, ya que ella se asusto mucho.

Mi hermana Lucía quien ya se había casado, con ella no tengo ningún recuerdo viviendo juntas, en casa solo me quedaba yo con mi abuela quien ya era muy avanzada de edad, cada que regresaba de la primaria llegaba a cocinar para ella y para mi, aprendí a ser independiente ya que me gusta que mi mamá me alogiara; recuerdo que cocinar era una de las cosas que me gustaba y mi mamá me felicitaba mucho, tanto que me compro un banquito muy bonito de color amarillo por que yo no alcanzaba la estufa para cocinar, me gustaba mucho ese banquito que tomaba cualquier pretexto para cocinar y usarlo, hasta que llego un punto en el que el banquito se rompió. Cuando pase a tercer grado de primaria hicieron salones dependiendo en grado, primero y segundo, tercero y cuarto, quinto y sexto, fue en ese entonces que conocí a mi primera amiga Jennifer pasábamos todo el tiempo juntas en clases, y cuando salíamos de clases regresábamos juntas solo llegaba a mi casa a cocinar para mi y mi abuela, en ese entonces deje de pasar tiempo en mi casa, y salía a la calle a jugar con Jennifer muñecas, a la comidita y a la casita, me gustaba pasar tiempo con ella. Cuando tenía 10 años mi mamá conoció a mi padrasto, dejó de trabajar y empezó a pasar todo el tiempo en casa, la verdad a mi me incomodaba mucho que ella ya estuviera todo el dia en casa, aún hacía seguía pasando tiempo con Jennifer hasta que ella pasó a sexto y yo a quinto grado, ella empezó a cambiar de gusto y actitud, ya no le gustaba jugar y solo le gustaba platicar, a mi también, pero ella ya tenia otra mentalidad. Luego Jennifer salió de la primaria y dejamos de hablar ya que ella no tenía mucho tiempo. Empecé a pasar más tiempo en casa, nos volvimos muy unidos con mi sobrino Luis (quien ya tenia 7 años), jugábamos todo el tiempo, una vez jugando hicimos una casita de madera no quedo tan bien y accidentalmente le callo una tabla a mi sobrino lastimandole la cabeza, cuando el empezó a llorar yo me asuste mucho porque vi mucha sangre aun que también me daba risa porque el no lloraba como tal, cada que recuerdo eso me da risa, mi sobrino y yo nos volvimos tan unidos que nos empezamos a tratar como hermanos, tal vez sea porque no hay tanta diferencia de edad entre nosotros. Cuando salí de la primaria en julio del 2017, tuve que estudiar la secundaria en otra

localidad diferente aproximadamente unos 15 minutos en vehículo, la secundaria en la que estudié no era tan grande, tenía un aproximado de 150 alumnos.

Eran 2 salones por grado y grupo "A y B". Mi primer año en la secundaria fue bueno, me volví una persona popular y empecé a tener más amigos, conocí a mis dos amigos más importantes a Germán que nos convertimos como hermanos no recuerdo bien como nos empezamos a hablar pero creo que fue porque íbamos en el mis salón y nos toco hacer equipo, y a mi mejor amigo reino el era de un salón diferente y de último año y recuerdo muy bien el por que nos hicimos amigos, el se sentó en el comedor enfrente de donde yo estaba lo primero que vi de el fueron sus zapatos y sus calcetines que eran de diferente color se me hizo chistoso y le dije que tenia buen estilo el se río y me dijo que era porque no había encontrado el par y me rei luego de eso nos hicimos muy buenos amigos. Luego conocí a mis dos mejores amigas, a Daniela quien el primer día de clases me pidió que fuéramos amigas, y a Yuridia quien un catorce de febrero me mandó una carta diciendo lo linda, nos hicimos muy unidas todos los días al salir de clases íbamos a casa de Yuridia a ver películas, a cocinar ya que las 3 nos gustaba cocinar y cuando salíamos temprano por que llovía íbamos a tomar café, también nos gustaba quedarnos en el parque hasta tarde arriba de un árbol platicando y comiendo chucherías, todo cambió cuando curse al segundo año , empecé a tener problemas familiares, mis amigos Yuridia, Daniela u Germán empezaron a llevarse con un grupito la vdd a mi no me gustaban y tiempo después empeze a tener problemas con ellos, me dejaron de hablar. Pasar de tener amigos a no tener amigos me afectó y junto a mis problemas familiares empeoraron mi estado de ánimo, tuve un poco de depresión así que empecé a tomar terapia junto a mi mamá con una psicóloga. La verdad no fue un año tan agradable, hubieron ocasiones que deje de ir por semanas a la escuela y no salía de mi cuarto, pero bueno, eso no fue algo permanente. Cuando cumplí 14 todo empezó a mejorar, me sentía más animada y aun que ya no tenia amigos en la escuela, mejoró la relación con todos mis compañeros, todos me hablaban aun que con ninguno hice una unión tan grande, ese era mi último año de secundaria y lo empecé a disfrutar. Lamentablemente en

marzo del 2020 empezó la pandemia, aproveche para empezar a trabajar, mi primer empleo fue en una boutique de ropa de dama, trabajé por un año y tuve que renunciar porque las clases presenciales estaban por comenzar.

Estudí la preparatoria en el cobach 231 de pichucalco, en diciembre del 2021 empezamos a tener clases presenciales 2 días por semana; separaron los grupos por A,B y C en 2 salones para que no fuéramos muchos,yo era del A empecé el 3 semestre, hice un grupito de amigos Belen quien era muy inquieta, Alondra quien era muy dulce, Jhoana quien era muy sensible, Antonio quien era muy cascarrabias, y Osman quien tenía un humor muy divertido , con el fue al que más me sentí unida qué con los demás. En febrero el 2022 empezaron las clases presenciales e inicié 4 semestre de prepa se unieron un solo salón a sus respectivos grupos cuando unieron A1 y A2 el grupo de amigos que tenía nos separamos e hicimos nuevas amistades, Jhoana y Osman aun seguíamos siendo unidos hasta que en vacaciones de semana santa me pelie con Osman, tuvimos desacuerdos aun que lo arreglamos empezó a ser incomodo llevarnos que dejamos de hablar era incomodo incluso voltearnos a ver, Jhoana y yo nos hicimos muy buenas amigas, cuando curse a quinto semestre, todo empezó a mejorar, mi situación familiar empezó a ser buena me empezó a ir bien en la escuela y calificaciones, hice un grupo de amigos Jhoana con quien ya eramos inseparables, Belen con quien volvimos a hablar, Julissa quien era muy linda y tierna, Fernanda con quien nos hicimos inseparables, Yael quien era un poco infantil pero inteligente, empezamos a salir como grupo de amigos ir a albercadas, hacer pincni, salir de compras, desayunar juntos, salir a cenar, incluso a hacer equipos de tareas juntos, un día antes de nuestra graduación de la prepa salimos a tomar soju y comer ramen para despedirnos. En nuestra graduación fue la última vez que nos vimos. Jhoana se fue a Guadalajara , Yael y Julissa se fueron a tuxtla, Belen y Fernanda se tomaron un año sabático, yo empecé a estudiar en la UDS la licenciatura de trabajo social en la que actualmente estoy iniciando mi primer cuatrimestre, trabajo actualmente en una ferretería de domingo a viernes, actualmente estoy satisfecha con la vida que llevo aun que a veces sea agotadora, pero eso no quita que sea buena.